14 PROVINCIA LA GACETA LUNES 6 DE OCTUBRE DE 2025

La primera **Jura de Bandera civil en Villamayor** contó con la participación de 52 mujeres y 52 hombres, bajo la presidencia del Regimiento de Especialidades de Ingenieros nº 11

Juramento de lealtad a España

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Villamayor — La calle Licenciado Vidriera, junto al pabellón Dori Ruano, fue escenario ayer de la primera Jura de Bandera para personal civil en Villamayor. Un total de 104 personas, 52 mujeres y 52 hombres, sellaron su compromiso con España en una ceremonia cargada de simbolismo y emoción.

El acto estuvo presidido por el general de brigada Julio Rello Varas, jefe del Mando de Ingenieros, quien destacó el honor de celebrar la jura en una localidad "que viste de dorado Salamanca con su piedra" y subrayó el valor de compartir este momento "con sus acogedoras gentes".

"La Jura de Bandera civil representa un compromiso profundo con la nación, un símbolo que une a militares y civiles bajo la misma bandera", afirmó Rello. La participación de civiles, al amparo del artículo 30 de la Constitución, puso de relieve su derecho y deber de defender a España. El alcalde, Ángel Peralvo, fue el primero en realizar el juramento, seguido por miembros del equipo de Gobierno como Daniel Velasco, Salvador Ruano, María Soledad García y Lucía Guinaldo.

Más de un centenar de militares del Regimiento de Especialidades de Ingenieros nº 11 dieron solemnidad al acto, incluyendo una compañía de honores con 80 efectivos, una escuadra de gastadores y la banda de guerra. El evento incluyó desfile y revista de tropas, el acto de jura ante la bandera del Regimiento de Ingenieros, y concluyó con un homenaje a los caídos por España, la retirada de la enseña y un emotivo desfile final.

Entre las autoridades civiles presentes, además de la subdelegada del Gobierno en Salamanca, Rosa López, asistieron los alcaldes de Doñinos, Cabrerizos, Castellanos de Moriscos, La Vellés y Moriscos.



Momento del homenaje a los caídos por España en Villamayor, tras el solemne acto de la Jura de Bandera, con 52 hombres y 52 mujeres. FOTOS:EÑE



El alcalde, Ángel Peralvo, fue el primero en jurar bandera.



Desfile de militares del Regimiento de Especialidades de Ingenieros nº 11.

'Colores y miradas del alma', nueva muestra de Marta Rodríguez en Santa Marta

 La exposición puede visitarse en la Sala
Protagonistas, junto a la Casa Consistorial

Santa Marta de Tormes — La Sala Protagonistas de Santa Marta acoge una nueva exposición de la artista Marta Rodríguez González-Carvajal, titulada 'Colores y miradas del alma'. La muestra reúne retratos, paisajes urbanos y naturales, todos inspirados en las experiencias personales de la artista. Rodríguez González-Carvajal destaca la importancia de la mirada en sus obras: "A través de ella se ve el alma de las personas con las que estoy en comunicación durante los tres meses que trabajo los retratos", indica.

La artista es muy detallista en su trabajo, tanto en la selección de colores como en la técnica, utilizando tonos metálicos como oro, plata y



José María García Laborda, compositor y musicólogo, la artista Marta Rodríguez González-Carvajal y el edil de Turismo, Juan Carlos Bueno. EÑE

bronce para simbolizar emociones y realzar los contrastes. "Para destacar los colores uso los complementarios", explica. El edil de Turismo, Juan Carlos Bueno, ha invitado a los ciudadanos a visitar esta muestra, señalando que "cada cuadro cuenta una historia, y más allá del óleo y el color, hay una artista con un extraordinario afán de superación".

La exposición también cuenta con la colaboración de su esposo, el musicólogo José Mª García Laborda, quien ha compuesto música y poemas para acompañar algunos de los retratos. La muestra, ubicada en el ayuntamiento, permanece abierta de 10:00 a 14:00 horas de lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 horas los sábados y domingos, y de 16:30 a 19:30 horas de miércoles a domingo. EÑE